

Neustadt a. Rbge., 16. Juli 2014

Bekanntgabe im Ortsrat der Ortschaft Neustadt a. Rbge.

Defibrillatoren

Anfragen vom 16.10.2013, 7.) und vom 18.06.2014, 10.i)

Die Stadt Neustadt am Rübenberge hat eine Pressemitteilung herausgegeben, in der sie Unternehmen und Institutionen im Stadtgebiet aufruft, einen Laiendefibrillator für die Öffentlichkeit zur Verfügung zu stellen. Der Aufruf ist auch online auf der Internetseite der Stadt erfolgt.

Mit Hilfe der Firmen und Institutionen, die bereits einen Defibrillator beschafft haben oder bald einen anschaffen werden, wird es eine Übersicht auf der Internetseite der Stadt (www.neustadt-a-rbge.de) erstellt. Die erforderlichen Daten (Ort, Firma/Institution) sind an das Bürgermeisterreferat zu richten.

Die Stadt Neustadt hofft so die Verbreitung dieser Geräte voranzutreiben. Weitere Maßnahmen sind nicht angedacht.

Mit freundlichen Grüßen

Im Auftrag


Anika Kühn